



全国茶品評会産地賞3連覇！ 県茶品評会産地賞5連覇！ 農林水産大臣賞とW受賞！！

国内の茶産地が名誉と威信をかけた第76回全国茶品評会の審査会が京都府宇治市宇治茶会館で行われ、品質が最も優れている産地に贈られる産地賞を昨年に続き3連覇しました。個人の部においても(株)栞川製茶が最高賞の農林水産大臣賞に輝いたほか、1～4位まで本市の出品者が上位を独占し、出品されたすべてが上位に入賞されました。さらに、令和4年度鹿児島県茶品評会普通煎茶の部で(有)折尾広志製茶が第1位の農林水産大臣賞を受賞し、本市が5年連続の産地賞に輝きました。授賞式は全国が11月19日に京都府宇治市で開催される全国お茶まつり式典、県が来年2月22日鹿児島市で開催される県茶業振興大会式典でそれぞれ執り行われます。今年は、全国と県併せて産地賞のW受賞に輝き、質・量兼ね備えた日本一の産地をPRできました。入賞者は下記のとおりです。(敬称略)

全国茶品評会

普通煎茶 10kg

- 1等 農林水産大臣賞 (株)栞川製茶
農林水産省農産局長賞 (有)宮原光製茶 宮原健
日本茶業中央会長賞 (有)下窪勲製茶 下窪健一郎
全国茶生産団体連合会長賞 (有)下窪勲製茶 下窪和幸
- 2等 大隣岳茶生産組合 菊永茶生産組合 西垂水茶業(有)
(有)前原製茶 松山茶生産組合
- 3等 (有)マルマサ製茶 (有)谷場かおり園

普通煎茶 4kg

- 3等 (有)前原製茶

被せ茶

- 3等 松山茶生産組合

鹿児島県茶品評会

普通煎茶

- 1等 農林水産大臣賞 (有)折尾広志製茶
九州農政局長賞 (農)顕光茶業組合
鹿児島県知事賞 大丸製茶 泊 啓一郎
全国茶生産連会長賞 後岳茶業(有) 宮原俊朗
県経済連会長賞 (株)製茶工房ちらみ
- 2等 南九州茶業(株) (有)南薩茶業



農林水産大臣賞を受賞した(株)栞川製茶の皆さん

全国茶品評会で農林水産大臣賞を受賞した
栞川克可さんにお話をお聞きしました。

将来の夢や目標、方向性などを教えてください。

茶園面積を10000アールに拡大し、国内外への販路拡大による所得向上を目指したいと思っています。

日々の取り組みの中で苦労していることや新しい発見、楽しいことなどを教えてください。

適期摘採を見極める難しさと毎年、お茶の葉の感触が違うので、茶畑の管理状況、品種を見極め製造する難しさはありますが、想像以上の出来栄えのお茶に仕上がった時は仲間と共に喜びを分かち合える面白さもあります。シーズンオフのゴルフや子どもたちのスポーツの試合応援など、仕事の活力剤にもなります。

受賞しての気持ちを教えてください。

このたび、第76回全国茶品評会において、栄えある一等一席、農林水産大臣賞を受賞できましたことを家族、関係

者一同大変光栄に思っております。同時に仲間達全員が入賞し、南九州市が3年連続の産地賞を受賞でき二重の喜びとなりました。祖父、父に続き三代にわたり第74回に続き6度目の受賞となりました。これもひとえに、知覧銘茶研究会の仲間や地域の皆さま、各茶業関係機関のご指導と全面的な応援体制があったからこそと深く感謝申し上げます。

今年、気温上昇により芽伸びが予想以上に早く、思った時期に摘めず審査まで不安の日々を過ごしました。審査結果を聞いた時には喜びよりも驚きが大きく、日頃の茶園管理の大切さを改めて感じました。今年予定しています知覧銘茶研究会50周年記念式典に華を添えることが出来喜びもひとしおです。

これからもこの受賞に恥じないよう一層の努力精進を重ね、地域茶業振興の発展と「知覧茶」ブランドのさらなる飛躍を願いながら頑張っていきたいと思えます。



～南九州市名物丼コンテスト表彰式～

新たな名物グルメ「みなコレ名物丼」



9月21日、道の駅川辺やすらぎの郷において「南九州市名物丼コンテスト表彰式」が行われました。

コンテストは「牛肉部門」と「その他肉部門」の2部門で行われ、参加事業者は工夫を凝らし南九州市の魅力を含んだ名物丼を披露しました。

みなコレ名物丼は10月から各店舗またはテイクアウトで販売されています。

詳しくは市ホームページをご覧ください。



～燃ゆる感動かごしま国体リハーサル大会～

一流のプレーを堪能



9月23日～25日に、燃ゆる感動かごしま国体ソフトボール競技リハーサル大会（第74回全日本総合女子ソフトボール選手権大会）が開催されました。

東京オリンピックで活躍した選手も参加する中、一流のプレーに多くの観客が魅了されました。

来年10月には、かごしま国体が開催され、本市でもソフトボール競技が行われます。

引き続き、かごしま国体・かごしま大会の成功に向けて、市民の皆さんのご協力・ご支援をお願いいたします。

～全国市区および鹿児島県選管連合会表彰～

吉永正博さん、門園博徳さん



9月1日、市役所において全国市区選管連合会表彰および鹿児島県選管連合会表彰の伝達式が行われ、市長から吉永正博委員（全国市区選管連合会表彰）、門園博徳委員長（鹿児島県選管連合会表彰）へそれぞれ表彰状が伝達されました。この表彰は、吉永委員が7年以上、門園委員長が10年以上（委員時を含む）の長年にわたり、市選挙管理委員会委員および委員長の職を務め、選挙の管理執行などの功績が顕著であったことが認められたものです。

～中福良自治会の十五夜ソラヨイ～

収穫への感謝と豊作を願って



9月10日、中福良小学校にてソラヨイが行われました。

ソラヨイは国の重要無形民俗文化財の一つで、知覧の中部地区に伝わる十五夜行事です。今年は満月の下、笠と腰蓑を付けた子どもたちが元気よく歌いながら登場、収穫への感謝と豊作を祝う踊りを披露しました。

集まった地域の皆さんもその様子を楽しそうに見つめながら、子どもたちに拍手を送っていました。



～秋の全国交通安全運動～

1日警察署長に就任



秋の全国交通安全週間初日である9月21日、浮辺小の6年生3人が1日警察署長に委嘱されました。

1日警察署長らの決意表明後、白バイとパトカーを先頭に学校を出発し、浮辺交差点へ向かいました。交差点では全校児童と南九州署の署員で交通安全街頭キャンペーンを行いました。児童一人一人、赤信号で止まった車のドライバーへ「安全運転をよろしくお願いします」と声を掛けながら手紙と知覧茶の入った啓発品を手渡しました。

～浮辺小学校閉校記念合同運動会～

みんなで全力尽くした運動会！



9月25日、来年3月に閉校となる浮辺小学校で、地区と合同による最後の運動会が開催されました。

爽やかな秋晴れの下、綱引きや紅白全員リレーなど全17種目の競技が行われ、全校児童12人の元気はつらつとした姿に、会場からはたくさんの声援や拍手が送られました。また、保護者や地域の皆さんも一緒になって一発大逆転（玉入れ）などの競技を楽しみ、最後まで笑顔があふれ、大いに盛り上がった運動会となりました。

～「道路愛護優良団体表彰」伝達式～

受賞おめでとうございます！



9月1日、道路愛護に功績のあった団体をたたえる伝達式が南薩地域振興局で行われ、道路愛護知事表彰を松久保自治会（前列右から2番目）が受賞しました。式では、竹内文紀南薩地域振興局長より表彰状が授与され、「皆さまの活動は地域の交通安全にも貢献しており、感謝します」と祝辞。また、市長から「自治会員数が減少する中において、地域の道路美化活動を長きにわたり積極的に実施いただいている」と、感謝とねぎらいの言葉を贈りました。松久保秀美自治会長は、「自治会の皆さまに受賞の報告を行いたい」と話されました。

～場所を選ばない自由で新しい働き方への挑戦～

テレワーク入門セミナーを開催



9月22日、知覧平和公園内にある複合施設「379 WORK TERMINAL PACBO」でテレワーク入門セミナーが開催されました。

このセミナーでは、テレワークに興味がある市民を対象に、空き時間を活かして、誰でも収入アップが図れる手段として注目を浴びているテレワークの説明がなされました。

今後は実践講座を開催してテレワーク人材育成を行い、都市部の仕事を市民が自宅などでできるようにしていきます。